

Los Cabreaos de Abanillas recuperaron las marzas

lunes, 05 de marzo de 2012

La iglesia parroquial de Nuestra Señora de Abanillas, fue el marco elegido, el pasado viernes 2 de marzo, por la asociación I dico-cultural Los Cabreaos de Abanillas, para recuperar la tradicional interpretaci n de las marzas, que corri  a cargo del Taller de Canci n Monta esa Cabreau.

Compuesto por 28 personas, el taller est  dirigido por Esther Ter n y la mayor a de sus componentes son del mismo pueblo de Abanillas y del vecino de Luey.

Con una buena asistencia de p blico, los alumnos del taller interpretaron distintas tonadas, tras lo que procedieron a â€œreclamarâ€ el pertinente aguinaldo a los presentes.

La salida del â€œRosuroâ€ puso punto final a la actuaci n y precedi  a la parrillada con la que se cerr  la jornada.